
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 市独自の保育料軽減は継続するのか。
② 無償化に伴う財源内訳
③ 主食費・副食費の負担について
④ 平成31年度の入園状況について
⑤ 子ども・子育て支援計画策定について
⑥ 保育の質の確保と幼児教育の取組みについて

2 .

① アニメ「君の名は。」がもたらしたものは
② ロケツーリズムの推進について

1 .

① 観光・農業・商業分野での「取り込んだ人と金」は具体的にいくら
② 平成30年度の観光客入込者数・宿泊客数と本年の目標数字と対策は
③ 飛騨市には「攻めの観光戦略」と「150万人誘客構想」が必要
④ 古川まつり会館の新映像に4,500万円の大金。その費用対効果は
⑤ 何故、古川まつり会館だけが指定管理期間が1年なのか
⑥ JＡひだ森茂閉鎖後山之村地区への市のサポートは
⑦ Ａコープ古川店閉鎖後の新たな運営形態と地域住民への影響は
⑧ 企業誘致をまず薬品分野に絞り活動する時だと思うが

2 .

① 飛騨市古川味処施設を運営している味処古川協会の代表者名と住所は
② 味処古川の弁当事業を目的外使用として、施設使用料を徴収すべき
③ 鳴門市の様に飛騨市も議員の兼職の禁止に関する条例をつくるべき
④ 他自治体の様に市も指定管理の指定手続きなどに関する条例を見直すべき

1 .

① 指定された施設・場所の安全性は確保されているのか
② 管轄外の安全修繕等について、市としての補助支援は可能か
③ 実際の使用時の対応体制は整えられているか
④ 市民の「安心・安全に対する強い意識構築」に対する市の「思い」は

2 .

① 地元物産の紹介・販売拡大についての企画は実現できないか

② 飛騨市の魅力発信目的で、地元伝承の工芸文化紹介と体験事業は出来ないか

③ 視聴覚機器を設置利用して、飛騨市紹介事業の拡充はできないか

1 .

① いじめの現状は
② アンケート調査について
③ いじめの正確な認知の取り組みについて
④ 保護者からの申し立ての対応について

2 .

1 .

① ハートピア古川の入口の冬期安全管理について
② ハートピア古川の駐車場について

2 .

① 宿泊業者や民泊業者とタイアップして宿泊数を増やすことはできないか。
② 飛騨市コンベンション支援事業のような支援ができないか。

1 .

① 改元に伴い、10年後、20年後の見通しは

②
十連休に伴い市民生活や観光客への対応、市民保健課窓口、保育園、危機管
理等の対応は

2 .

① 飛騨市産広葉樹の活用によるイメージアップ事業について
② 市役所応接室木質化リノベーション事業について
③ 官行造林地経営権の取得事業について

3 .

① 区長配布規程の作成について
② イベント情報の集約化について
③ 全戸配布物の仕分け作業の軽減について

2

3

飛騨市の産業振興と雇用創出について

野村勝憲

3

4 德島純次

2

道の駅「宙ドーム」の役割について

指定管理施設と議員の兼職・兼業について

平成３１年第１回  飛騨市議会３月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表

質     問     事     項

1 1 住田清美

幼児教育・保育の無償化と子育て施策について

質問者1１名

ロケツーリズムの取組みについて

６日
（水）
午前

5 井端浩二

森林環境譲与税の活用について

4

児童生徒のいじめについて

スーパーカミオカンデ等の画像使用協定締結について

森　　要

改元や皇位継承に伴う対応について

区長配布物の軽減について

5

中村健吉

6 6

飛騨市における緊急避難場所、避難所の活用について

総合保健福祉センターハートピア古川の施設について

６日
（水）
午後

６日
（水）
午前

飛騨市宿泊数の増加について

６日
（水）
午後

６日
（水）
午後

６日
（水）
午後

1
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平成３１年第１回  飛騨市議会３月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表

質     問     事     項
質問者1１名

1 .

① 上水道料金の県内水準は
② 下水道事業の計画について
③ 施設の統合について
④ コスト削減計画について

2 .

① 国道41号高規格改良は
② 国道360号の改良は
③ 国道471号472号の改良は

3 .

① １月の入札結果は
② 他自治体の一般競争入札や随意契約に比べどうか
③ 小中学校のエアコン設置費用や電気料を賄えるのではないか

1 .

① 工事費の積算は妥当な金額なのか。
② 学校現場の意見を反映し適切な設置を考えているか。

2 .

① 新しい組織の人員確保はできているか。
② 新しい組織を含めた人件費の確保はできているか。

1 .

①
予算編成方針に身近な暮らしの充実を掲げているが、どのような点に重点を
置いたのか。

②
現在の財政状況をどのように認識し、今後の見通しをどのように考えている
か。

③
今後も、大型投資が見込まれているが、行財政改革の必要性についての考え
は。

2 .

① 介護人材の確保について
② 今後、検討されようとしている指定管理について

1 .

① 飛騨市合併の成果と弊害は
② 求める市政の実現は
③ 今後の短期、長期施策の展望は

2 .

① 事業費3億8900万円について
② 補助金と学校教育施設整備資金等使用の場合と他の債権利用の検討比較は
③ 空調使用の基準と維持管理費用は

1 .

① 高山市民の受診者が55％を占めている。高山市から支援を。
② 黒字化がトーンダウンしている。再度問う、黒字化の目処はあるのか。
③ 建物改修費等は、特別会計で経理すべきでは。

2 .

① 維持管理コストの考え方は。

3 .

① 地域振興費の増額と技術系職員配置は大丈夫か。
② 働き方改革は可能か。
③ 職員間での協議は出来ているか。

4 .

① 設置した場所と市が支出した金額は。
② 政教分離に違反しませんか。

洞口和彦
７日
（木）
午後

７日
（木）
午後

福祉関連施設の維持管理について

イスラム教徒の礼拝所設置について

9 3

11 5 中嶋国則

こどものこころクリニックの運営について

地域振興費について

合併15年と都竹市政の３年間の取組について

小中学校の空調設備について
10

前川文博

上下水道の今後について

市内の国道について

電力自由化について

老人保健施設たかはらの運営について

７日
（木）
午前

新年度予算の重点政策と行財政改革について

小中学校空調設備の整備について

1

8 2

7

4

７日
（木）
午後

７日
（木）
午前

葛谷寛徳

澤　史朗
組織見直しについて

2


